

Des manifestants protestent contre la privatisation du secteur de la santé en Espagne



Madrid, 11 mai (RHC-PL)- Des centaines de personnes ont demandé aux partis politiques espagnols, en campagne pour les élections locales, de s'engager à revenir sur les privatisations engagées dans le système de santé.

Les membres du mouvement citoyen pour la défense d'un système de santé public et de qualité, nommé Marée Blanche, se sont rassemblés face au ministère de la Santé, le point de départ d'une manifestation qui s'est dirigée vers la Puerta del Sol.

En tête de cortège, les manifestants ont arboré une banderole portant l'inscription : « la santé ne se vend pas, elle se défend » et ils ont protesté contre les coupes budgétaires dans le secteur de la santé.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/55568-des-manifestants-protestent-contre-la-privatisation-du-secteur-de-la-sante-en-espagne>



Radio Habana Cuba